

Der Unterricht in der Hans-Christian-Andersen Grundschule beginnt 8:00 Uhr. Dann müssen sich die Kinder ca. 7.45 Uhr auf dem Schulgelände einfinden. Viele Familien und Kinder nutzen morgens (auch in der dunklen Jahreszeit) die Wege zwischen den Wohngebäuden, welche zum Spielplatz und entlang dessen zur Schule führen. Diese Wege sind jedoch nicht ausreichend beleuchtet, wodurch insbesondere für unbegleitete Kinder eine unangenehme, wenn nicht sogar gefährliche Situation entstehen kann.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Ist der Stadtverwaltung, das Problem der fehlenden Beleuchtung an den genannten Stellen bekannt?
2. Können die genannten Wege zur Schulwegsicherung besser ausgeleuchtet werden?
3. Wenn nicht, warum?
4. Wenn ja, ab wann kann mit einer Verbesserung gerechnet werden?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
bildungspolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)